

Mineros definirán esta tarde su posición en negociaciones

Reunión de emergencia celebró hoy el consejo de ministros

El ampliado de trabajadores mineros fijará esta tarde su posición respecto a su planteamiento económico formulado al gobierno, a través de COMIBOL.

Esta mañana, los dirigentes de la Federación de Mineros y delegados de base fueron convocados al palacio de gobierno. El dirigente Víctor López expresó que tenían

el convencimiento de que el diálogo sería con el Presidente de la República. Sin embargo, sólo los recibió el ministro del Interior, Cnl. Walter Castro Avendaño.

Al abandonar el palacio de gobierno, dijo López que se les advirtió que se estaba creando una situación conflictiva al rechazar la oferta del gobierno, y que no debía abandonarse el diálogo como el camino seguro para llegar a un entendimiento.

Además, que cualquier situación subversiva el gobierno no toleraría.

POSICION
El dirigente López declaró a la prensa que sinó se dan libertades y respetan los derechos sindicales de los trabajadores, no puede estar abierto el camino del diálogo. Y mientras no se reconozca la vigencia de la COB, los trabajadores están obligados a buscar el mejor camino, la forma de discutir y canalizar sus situaciones, en defensa de sus intereses laborales.

En cuanto a la demanda económica, en el ampliado se supo que existen dos corrientes, una del grupo de Siglo XX que pide mantener intransigente la demanda del 100% de incremento salarial, y 2) Seguir negociando hasta obtener el mayor incremento posible.

Sin embargo, se considera que el ofrecimiento de un 25% no satisface las expectativas de los trabajadores mineros, y está alejado de la realidad frente a la dramática situación económica en que viven los mineros. Lo justo y sensato dice la nota de respuesta al ministro de Trabajo, sería que todos recibían el mismo trato.

GABINETE

Desde las 11,30 horas, estaba reunido el consejo de gabinete, junto con el comando conjunto de las Fuerzas Armadas. Se dijo que para analizar la situación existente en el país, y cuyo resultado no se conocía hasta el cierre de nuestra edición.

No hay carne alzas excesivas

Las amas de casa sufrieron los efectos de los mercados en demanda de carne. En la carnicería familiar, al comprar la carne y el exorbitante precio que se cobraba por que había en las primeras horas de la mañana.

Asimismo, el precio del pollo fue elevado por los charritos, chuletas, sacaleñas y otros. Trató un incremento del 30% sobre los precios.

El lo que se refiere a las verduras, el kilo a \$1, 4 el kilo, cada cebolla a 0,50 la pieza, tres por \$1, 27 la cuartilla de zanahoria, los frijoles. La papa, que no hay a la venta para las seras, vendían a \$1, 50. La cebolla.

Lo único que había hoy en la carne era el recientemente aprobado en febrero. De otro lado, no se encontraban en las plazas de cordón y chancú. Se vendía y la carne vacuna el hueso, a 220 el kilo, pasando de los \$1, 30 el kilo.

Nuevo allanamiento a la casa de Liberman

Esta mañana, agentes del Ministerio del Interior volvieron a allanar la residencia del periodista y escritor Jacobo Liberman, exdirector de ULTIMA HORA.

En forma brusca indagaron por él y procedieron a requisar la casa, sin considerar que la dueña de casa se hallaba en cama y era atendida por un

médico, a quien se apresó. El allanamiento energético reaccionaron optaron por dejarse

tad.

A la altura del calle Quintanilla mañana, a las 7, derrumbaron 15 metros de la forma de la carretera que une la Alto de La Paz.

MUJER SEPULTA

Manuela Gómez años, junto con su fueron prácticamente dos por el destierro tierra, que generó pitación vertiginosa dras y bloqueó el concreto y para que

Von Vacano en libertad

Alas 3 de la mañana hoy fue puesto en libertad nuestro combatiente Von Vacano, después de días de detención.

La orden de su liberación fue dada por el Palacio y satisfizo a las instituciones. Finalmente a la Asociación de Periodistas, que le dio al Presidente solución para esta vulneraba el principio de libertad de prensa.

Von Vacano fue liberado ya a sus hábitos.

Curso sobre control de sustancias peligrosas

El lunes comenzarán dos cursos sobre control de sustancias peligrosas, que auspicia la Dirección General de Aduanas, con participación del consejo ministerial para el control internacional de estupefacientes y la Embajada de Estados Unidos.

La Dirección de Aduanas ha convocado a funcionarios del ramo, a miembros de las Fuerzas Armadas y de la Policía, para que participen en los cursos que tendrán duración de 15 días, a fin de adiestrarlos en la identificación de narcóticos, procedimientos de registros, decomisos y arresto, patrullaje de aduanas, técnicas de allanamiento y el papel de la inteligencia en la aplicación de las leyes pertinentes.

Ambos cursos serán dictados en el local del Instituto Comercial Superior de la Nación, calle Campero. La inauguración será el lunes a las 8,30 horas, y han sido invitados ministros de Estado, autoridades castrenses y de la Embajada norteamericana.

POLITICA

Iniciaron esfuerzos para unir a los barrientistas

Los diferentes grupos políticos Barrientistas iniciaron conversaciones en procura de arribar a acuerdos que permitan la reorganización de todos en un sólo ente.

La Unión Nacional Barrientista que dirige el mayor (r) e aviación Lionel Aliaga planteó "trato equitativo y reconocimiento de fuerza" a su sector para las conversaciones.

nes; mientras que el Partido Revolucionario Barrientista que dirige Edwin Tapia se incorporó ya al Frente Popular Nacionalista.

Lo que parece constituir mayor grupo Barrientista, afiliado en el MPC que dirige Eduardo Soriano Badani, continúa aún realizando una labor equidistante de los sectores anteriores.

Hay un cuarto grupo Barrientista que simplemente está al margen de todos los grupos mencionados.

SILES ZUAZO

El ex presidente Hernán Siles Zuazo hizo llegar desde Santiago de Chile una declaración cablegráfica de censura a las últimas medidas económicas del gobierno y de exhortación a las Fuerzas Armadas de no alejarse del pueblo.

El doctor Siles Zuazo hace tiempo que reside en Chile y es considerado como jefe del sector de izquierda del MNR.

ALIANZA PDC-PRA

El comité ejecutivo de la alianza PDC-PRA ha entregado corto documento de protesta por la detención del jefe del primer partido, realizada el lunes por funcionarios de seguridad.

La alianza PDC-PRA dice en su documento de protesta, firmado por su secretario de prensa que con la detención del doctor Benjamín Miguel se ha atentado contra la Constitución Política del Estado.

trabajadores de la Prensa de Bolivia, condena enérgicamente el atropello al Sindicato de Trabajadores de la Prensa de Cochabamba, y solicita al Presidente de la República disponga las investigaciones del caso, para sancionar a los autores del inculcable allanamiento.

Finalmente, reitera que mantiene el estado de emergencia decretado en anterior pronunciamiento".

Protesta por ocupación de sindicato de prensa

dió a la publicidad el siguiente comunicado:

"La Federación de Trabajadores de la Prensa de Bolivia, hace conocer su más írgica protesta por la ocupación de la sede del Sindicato de Trabajadores de la Prensa de Cochabamba y la intervención e informativos de la misma capital. Estos hechos no son otra a que atentados a la libertad de expresión y de sa, en la realidad estos ados derechos son condos por organismos surnos.

debemos puntualizar que ombres de prensa no pons ignorar estos hechos registrarlos en columnas rativas y de opinión para imiento de todo el pue-lliviano.

justificamos el apresamiento de dirigentes y allanamientos a entidades sindicales que consideramos porque consideramos de acción con excesivo ce-

El índice de desocupación local fue extraoficialmente estimado en diez mil personas, afectando a todos los sectores de actividad, según datos recogidos en el Ministerio de Trabajo.

rio de Previsión Social ha encargado a sección especializada suya la realización de un censo nacional de desocupación, que ha empezado en lo pertinente a La Paz. Se informó que la tarea se



El subte. Roberto Palomo Cornejo, graduado de honor del Colegio Militar de Aviación, recibió de manos del nuevo agregado aéreo de la Embajada de EE.UU., Cnl. Jack E. Gatewood, pasajes para visitar EE.UU. durante 2 semanas, como invitado de la Fuerza Aérea del país del norte.

DIEZ MIL DESOCUPADOS EN LA P

El censo nacional de desocupación permitirá una mejor orientación de la política de reabsorción del excedente de mano de obra en el país.

tuará de específico para el Trabajo. El censo nacional de 350.000